



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Lic. En Psicología

6° cuatrimestre

Materia:
Desarrollo humano.

Cuadro sinóptico:
Aportaciones kholer, koffa, wertheimer..

Catedrático:
Ivonne Hernández Zúñiga.

Presenta:
Leidy Giselle Vazquez Lara

Mayo, 2020

La escuela Gestalt

en los inicios del siglo xx surgen un grupo de psicólogos encabezados por Wertheimer, Kohler, Koffa.

ellos fueron quienes aportaron a la escuela Gestalt con sus teorías y demás.

esta escuela provenía de una tradición filosófica, el pensamiento de Kant tenía en ellos una fuerte influencia.

lo que la educación rescata de la Gestalt es que le interesan los cierrres que hacemos los individuos, esto implican que solo se esta quedando La figura y se esta eliminando el fondo.

existen ciertos principios que regulan y explican como percibimos en la mente los objetos conocidos en la vida diaria.

figura fondo: existen dos dimensiones: figura que se destaca de los demás elementos y fondo el cual no es nuestro centro de atención.

proximidad: consiste en percibir agrupados los elementos que se encuentran mas cercanos unos de otros.